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LOURDES 2023 : LES INSCRIPTIONS SONT OUVERTES
L’Hospitalité d’Avignon vous propose de vivre une expérience inoubliable, en
participant au prochain pèlerinage qui aura lieu cette année du 6 au 11 août

2023. Peuvent être bénévoles toutes les personnes ayant le désir d’aider et de
rendre service.  Vous pouvez vous inscrire directement par Internet :

https://hospitalite-avignon.myriam.io/lourdes2023
Renseignement ou inscription :  04 90 82 18 14 (le mercredi après-midi) 

ou hospitalite84@gmail.com
www.hospitalite-avignon.org

 

Le chapelet sera dit tout les mardis à
14h30 à l'église Saint Nicolas et les

jeudis à 18h à la chapelle saint Roch

 

A l’invitation du Cardinal Jean-Marc Aveline, archevêque de
Marseille, le pape François célèbrera une messe ouverte à tous

au stade Vélodrome à Marseille le 23 septembre à 16h30. 
Réservez votre journée pour assister à la messe avec le pape

François au départ du diocèse d’Avignon. 
Inscriptions dans votre paroisse.

 
Plus d’informations sur le Festival des Rencontres

méditerranéennes sur le site :
 https://diocese-marseille.fr/les-rencontres-

mediterraneennes/

Il s’agit d’une journée internationale en communion
de prière et de rencontre

Découvrir les origines du christianisme et partir à la
rencontre des chrétiens issus des différentes Églises

catholiques.
En cette année 2023, L’Oeuvre d’Orient dédie cette

journée à la jeunesse

Notre évêque Monseigneur Fonlupt nous
rendra visite  

mardi 20 juin à 18h30 
pour échanger sur les retours

de la Lettre Pastorale

Lundi de Pentecôte (29 mai) :
Pour célébrer la Saint Eucher, une marche
(8h30 ?) de Mirabeau à Beaumont, suivis
d'une messe à 11h30, ainsi que du pique-

nique paroissiale  !
Plus d'infos à venir !

https://hospitalite-avignon.myriam.io/lourdes2023
mailto:hospitalite84@gmail.com
http://www.hospitalite-avignon.org/
https://diocese-marseille.fr/les-rencontres-mediterraneennes/


Gisèle TAVANO grandit à Marseille dans un cercle républicain, dans le quartier
Sainte-Marthe. Gisèle est baptisée mais n’est pas élevée dans la foi chrétienne. A
quatorze ans, elle rentre à l’institut Saint-Vincent-de-Paul pour y poursuivre sa
scolarité, où elle rencontre alors les petites Sœurs de Saint-Vincent-de-Paul qui
lui font découvrir Jésus, Celui qui développe la fraternité et l’Amour entre les
hommes. Elle est touchée par cela, mais pour le moment, seulement de façon
intellectuelle. Gisèle poursuit sa vie, se marie, fonde une famille mais ressent
toujours en elle un grand vide malgré un épanouissement dans sa vie
personnelle. En 2011, Gisèle se rend à l’Assemblée du Réveil, un rassemblement
dans l'unité des chrétiens où se succèdent enseignements et louanges. Elle a du
mal à tout comprendre mais se retrouve beaucoup dans les chants de louange.
C’est pour elle sa façon de prier. Plus tard, Gisèle se rend à une nouvelle
assemblée et, lors de chants de louanges pour appeler l’Esprit-Saint, elle confie
dans sa prière : « Seigneur, je me donne à Toi ! ». Suite à cet appel, elle ressent
un Amour immense et une Paix intérieure ; elle se sent touchée par la Grâce de
Dieu. Un jour, lors d’un enseignement où elle assiste, un prêtre invite l’assemblée
à se rapprocher de leurs communautés. Gisèle n’est pas très sûre, mais elle se
met en marche ; elle suit des enseignements évangéliques catholiques, chemine
en partageant avec d’autres l’évangile du dimanche, puis elle prend de
l’assurance et commence à enseigner le catéchisme. Elle participe même à la
relance du groupe Alpha à Mirabeau. Pour Gisèle, l’Eglise c’est « là où tu
rencontres tes frères, tu te sens comme chez toi, avec des personnes qui
partagent les mêmes croyances et valeurs que toi ». En se rapprochant des
autres, Gisèle se rapproche de l’intimité du Christ et rentre dans un meilleur
relationnel avec Lui. Elle se sent grandie. « On est des témoins du Christ, on est
responsable de l’image qu’on véhicule. Chaque jour, on représente le Christ et en
blessant les autres on s’en éloigne ». Il n’est jamais trop tard pour faire la
rencontre du Christ, Gisèle l’a faite à cinquante-huit ans !
                                                                                                                                                       

"Quand on a reçu abondamment, on ne peut que donner abondamment !"
 


